

Presse Nationale

> Politique



Décédé vendredi dernier : un hommage national rendu au ministre Sidiki Diakité

Un hommage national a été rendu, lundi 26 octobre 2020, au ministre Sidiki Diakité, sur le parvis de la Primature, en présence du couple présidentiel, des présidents d'institution, des membres du gouvernement, du corps diplomatique et de la hiérarchie militaire. Étaient également présents les guides religieux et, bien sûr, la famille de l'illustre disparu. Sidiki Diakité, ministre de l'Administration du territoire et de la Décentralisation, est décédé le vendredi 23 octobre 2020, à Abidjan. Ce lundi 26 octobre, ce grand serviteur de l'État a été décoré à titre posthume. Il a été élevé au rang de commandeur de l'ordre national.



Présidentielle du 31 octobre 2020 : 3 084 288 cartes d'électeur retirés sur 7 495 082 inscrits selon la CEI

La Commission électorale indépendante (CEI) a annoncé le retrait d'environ 3 084 288 cartes d'électeurs retirés sur 7 495 082 inscrits sur la période du 14 au 25 octobre 2020. Soit 41,15% des 7 495 082 électeurs. Conformément aux dispositions du Code électoral, les électeurs qui n'ont pas pu retirer leur carte, pourront le faire, le 31 octobre 2020, jour du scrutin, dans leur bureau de vote respectif. La CEI rappelle enfin que les nombres de lieux de vote (10 815) et de bureaux de vote (22 381) restent inchangés sur le territoire national et à l'étranger.



Présidentielle du 31 octobre : 40 observateurs de l'Union africaine dans nos murs

L'Union africaine a décidé de déployer une Mission d'observation électorale (MOEUA) dans le cadre de l'élection présidentielle prévue le 31 octobre 2020 en Côte d'Ivoire. Cette mission est conforme aux recommandations de la mission conjointe de solidarité de haut niveau de la Communauté des Etats de l'Afrique de l'Ouest, de l'Union africaine et des Nations Unies qui s'est déroulée du 04 au 07 octobre 2020. Ce sont au total, 40 observateurs de l'Union africaine qui sont dans nos murs.

> Economie



Grands Ponts, développement : Patrick Achi lance les travaux de bitumage de l'axe Jacqueline-Toukouzou

Après la construction du pont Philippe Grégoire Yacé qui a permis de donner un souffle important au tourisme à Jacqueline, le ministre d'État, Secrétaire général de la présidence, Patrick Achi a procédé, le jeudi 22 octobre 2020, au lancement des travaux de bitumage de la voie reliant Jacqueline à Toukouzou. Le bitumage de cette voie longue de 42 kilomètres, va permettre aux populations de cette partie du littoral de la Côte d'Ivoire, de bénéficier des avantages du tourisme qui va inéluctablement s'y développer.

> Société



Béoumi : Alassane Ouattara offre un véhicule et une vingtaine de motos à la chefferie Gôdê

Le directeur de cabinet du ministre de la Fonction publique, Oka Séraphin, a offert, le vendredi 23 octobre 2020, un véhicule de type 4x4 au chef de canton de Béoumi Nanan Ago Barthélémy et une vingtaine de motos à la notabilité Gôdê. Le véhicule et les motos qui sont un don du Président de la République, Alassane Ouattara à l'ensemble de la chefferie traditionnelle de la région, visent à soutenir les têtes couronnées dans leur mission.



Grand-Bassam : l'ex-ministre inhumé en présence du Président Ouattara

Le ministre Sidiki Diakité a été inhumé à Grand-Bassam, lundi 26 octobre 2020, au cimetière municipal de Grand-Bassam, en présence du Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, de membres du gouvernement et de nombreux autres personnalités et amis. Le 7e jour, qui correspond aux obsèques, selon la tradition musulmane, a été reportée, selon la famille, après la présidentielle du samedi 31 octobre 2020.



Education formation : Bientôt un lycée professionnel à Adaou

Un lycée professionnel sortira de terre dans exactement 18 mois à Adaou (département d'Aboisso). La pose de la première pierre a été effectuée, le vendredi 23 octobre 2020, dans ledit village par le secrétaire d'Etat en charge de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Brice Kouassi. Ce futur établissement qui sera bâti sur une superficie de 20 hectares, assurera des formations dans les filières de l'agro-industrie. Il comprendra 16 bâtiments, avec une capacité d'accueil de 700 apprenants, dans le contrôle qualité, l'agro-alimentaire et la transformation. D'un investissement de 6 milliards de FCFA, le lycée professionnel d'Adaou sera réalisé sur une période de 18 mois. « La construction de ce premier établissement professionnel, dans le Sud-Comoé, vient renforcer le dispositif de formation professionnelle existant. Elle offrira plusieurs centaines d'emplois aux jeunes et permettra de dynamiser l'économie locale », a souligné Brice Kouassi.



Sécurisation des populations et du processus électoral : une nouvelle brigade de gendarmerie créée à Liliyo

Le président du Conseil régional de la Nawa, le ministre des Eaux et Forêts, Alain-Richard Donwahi, a inauguré la brigade de gendarmerie de Liliyo, dans le département de Soubré, le samedi 24 octobre 2020. Il met ainsi en œuvre, la politique de sécurisation des biens et des personnes sur toute l'étendue du territoire national, prônée par le Président Alassane Ouattara. Cette brigade de gendarmerie vient renforcer le dispositif de sécurité de la région déjà dotée de plusieurs postes de gendarmerie et de police depuis 2011, et montre ainsi la volonté du gouvernement d'appuyer le Conseil régional de la Nawa, dans sa vision de garantir l'ordre et un climat propices au développement des activités économiques dans la région. Aussi, sera-t-il un outil d'appui à la sécurisation du scrutin électoral prochain.

Vu sur le Net

> Politique



Election du 31 octobre 2020 : les Nations unies suspendent toute mission "non essentielle" vers la Côte d'Ivoire

Les Nations unies ont suspendu samedi toute mission non essentielle à destination de la Côte d'Ivoire du fait de la situation sécuritaire critique liée à l'élection présidentielle qui devrait se tenir le 31 octobre prochain, selon une note du bureau sécurité du secrétaire général adjoint des Nations unies. "Suite à un examen de la situation sécuritaire en Côte d'Ivoire, l'équipe de sécurité a recommandé la suspension de toutes les missions extérieures non essentielles en Côte d'Ivoire jusqu'au 15 novembre 2020", peut-on lire sur la note, qui ajoute : "Je demande en outre à toutes les organisations du système des Nations unies de coordonner les demandes de voyage à destination de la Côte d'Ivoire en tenant compte de l'importance de la mission".

> Economie



Fonds Spécial PME Covid19 : plus de 10 milliards de FCFA déjà octroyés aux PME

Le Comité de gestion du Fonds de soutien aux Petites et Moyennes Entreprises (FSPME COVID-19) s'est réuni, du 18 mai au 16 octobre 2020, durant 20 séances pour délibérer sur les demandes de prêts à taux zéro et à taux réduit de 2,5% aux PME réceptionnées et analysées par l'Agence Côte d'Ivoire PME, secrétaire exécutif du Fonds. À l'issue des différents examens des dossiers, les demandes suivantes ont été approuvées. Quarante-neuf (49) entreprises ont bénéficié uniquement d'une validation de subvention pour un montant total de 17 660 000 FCFA ; Cinquante-huit (58) entreprises ont bénéficié d'une validation de prêt à taux zéro pour un montant total de 315 813 884 FCFA en plus de la subvention qui leur a été accordé ; Deux cent treize (213) entreprises ont bénéficié d'une validation de prêt au taux réduit de 2,5% pour un montant total de 10 725 865 327 FCFA. Le montant global accordé à ces entreprises se chiffre à 11 059 340 101 FCFA.

> Société



Coronavirus : 16 nouveaux cas enregistrés et 46 nouveaux guéris ce lundi

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour lundi 26 octobre 2020, 16 nouveaux cas de Covid-19 sur 699 échantillons prélevés soit 2,3 % de cas positifs, 46 guéris et 0 décès. A la date du 26 octobre, la Côte d'Ivoire compte donc 20 486 cas confirmés dont 20 212 personnes guéries, 122 décès et 152 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 188 716.

Agence de Presse

> Politique



Présidentielle 2020 : la POECI appelle à la fin des violences

La Plateforme des organisations de la société civile pour l'observation des élections en Côte d'Ivoire (POECI) appelle les acteurs politiques à faire cesser la violence sous toutes ses formes, à quelques jours de la tenue de la présidentielle. Dans un communiqué produit hier lundi 26 octobre, la POECI déplore les actes de violences qui ont cours dans certaines localités du pays et demande à toutes les parties prenantes au processus électoral, notamment les partis politiques ainsi que les candidats, à œuvrer pour le retour de la paix et de la stabilité. Pour cela, cette organisation invite le gouvernement et tous les partis et groupements politiques à privilégier le dialogue pour une issue heureuse à cette crise.

> Economie



Le gouvernement ivoirien apporte un appui à la mise à niveau des entreprises industrielles dans la filière ananas

Le gouvernement ivoirien, avec l'appui de la Banque africaine de développement (BAD), a décidé d'apporter un « appui à la mise à niveau des entreprises industrielles » dans le cadre du Projet d'appui au renforcement de la compétitivité du secteur industriel (PARCSI). Réunis, les 21 et 22 octobre 2020 à Grand-Bassam, les acteurs de la filière ananas ont pris part à une formation sur divers modules, notamment l'« Itinéraire technique innovant de l'ananas » et l'« hygiène en plantation, à la récolte, à la station de conditionnement et dans les unités de transformation ». Cette formation a permis de renforcer les capacités des producteurs et des unités de transformation de la filière ananas.

> Société



La session ordinaire de délivrance de la carte CIJP 2021 ouverte

Le président de la Commission paritaire d'attribution de la carte de journaliste professionnels et de professionnel de la communication (CIJP), Vamara Coulibaly, informe, dans un communiqué, le lundi 26 octobre 2020, l'ensemble des professionnels des médias que la session ordinaire de délivrance de la carte CIJP 2021 est ouverte. « Les intéressés sont invités à s'inscrire sur la plateforme CIJP/APE via le site (www.communication.gouv.ci) du 27 octobre au 13 novembre 2020 », précise la note.

MINISTÈRE DES TRANSPORTS

**DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT
PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19**



Accédez au formulaire sur www.deplacement-aerien.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cigg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.